

Österreich

## Amtstafel 2.0 für Kommunen

**[07.04.2011] Mit der Amtstafel 2.0 hat der Österreichische Städtebund eine Plattform für den Informationsaustausch und die Vernetzung kommunaler Beschäftigter gestartet.**

Der Österreichische Städtebund hat eine Wissens- und Social-Networking-Plattform für die Städte und Gemeinden der Alpenrepublik freigeschaltet. Ziel ist es, die Mitarbeiter der Kommunen besser zu vernetzen und einen unmittelbaren Informationsaustausch zwischen den 250 Städten und größeren Gemeinden auch auf Mitarbeiterebene zu ermöglichen. „Mit einer Kommunikationsplattform wie der Amtstafel 2.0 können sich die Kommunalverwaltungen nicht nur bei einem konkreten Anlass unterstützen, sondern auch neue kommunale Kooperationen initiieren. Ich erwarte daher nicht nur mehr Kommunikation, sondern auch Kostenersparnis“, sagt Thomas Weninger, Generalsekretär des Österreichischen Städtebundes.

(rt)

Stichwörter: Social Media, Österreich, Social Media, Web 2.0, International